

Beschlussvorlage

Drucksache VL-56/2022

- öffentlich -

Datum: 17.03.2022

Federführendes Amt	Bürgermeister
--------------------	---------------

Beratungsfolge	Termin	Beratungsaktion
Gemeindevorstand	21.03.2022	vorberatend
Haupt- und Finanzausschuss	31.03.2022	vorberatend
Gemeindevertretung	05.04.2022	beschließend

Solidarität mit den Menschen in der Ukraine

Beschlussvorschlag:

Die Gemeindevertretung der Gemeinde Lahntal verurteilt den völkerrechtswidrigen und grausamen Angriffskrieg der Russischen Föderation gegen die unabhängige Ukraine.

Zur Unterstützung der in unserer polnischen Partnergemeinde Stara Kiszewa untergebrachten 120 Waisenkinder aus der Ukraine spendet die Gemeinde Lahntal einen Betrag von 2.500 € an Stara Kiszewa zugunsten der ukrainischen Waisenkinder.

Finanzielle Auswirkungen:

Die vorgesehenen Spendengelder werden zu Lasten der Verfügungsmittel des Bürgermeisters bereitgestellt.

Sachdarstellung:

Seit dem 24. Februar 2022 führt die russische Föderation einen völkerrechtswidrigen Angriffskrieg gegen die Ukraine. Der Krieg verbreitet unvorstellbares Leid in der Ukraine, wird mit unmenschlicher Härte seitens der russischen Föderation insbesondere auch gegen die in der Ukraine lebenden Menschen geführt und hat bereits zu einem Exodus von fast zwei Millionen Menschen aus ihrer Heimat geführt. Ein solcher Angriffskrieg ist mit aller Deutlichkeit zu verurteilen.

Auch in Lahntal wurden bereits Flüchtlinge aus der Ukraine aufgenommen. Die Gemeinde Lahntal engagiert sich schon, das Leid der Flüchtlinge zu verringern und den geflohenen Menschen eine gesicherte Unterkunft anzubieten. Besonders anerkennen wir aber die Leistungen der Republik Polen, die als ein Hauptanrainer der Ukrainer mit offenen Armen bereits über eine Million Menschen aus der Ukraine aufgenommen hat.

So hat der Landkreis Kosciierzyna 260 Waisenkinder aus der Ukraine aufgenommen. Vor diesen Waisenkindern sind 120 in unserer Partnergemeinde Stara Kiszewa untergebracht. Diese große Leistung möchte die Gemeinde Lahntal durch eine Spende über 2.500 € anerkennen, die wir unserer Partnergemeinde überweisen wollen. Unsere Partnergemeinde wird dieses Geld direkt den Waisenkindern zukommen lassen.

Manfred Apell
Bürgermeister